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会長挨拶	 紙谷会長

先週は、海の日で例会がお休みでしたが、子どもた
ちには嬉しい夏休みが始まりました。会員の皆さまも
お子さんやお孫さんと夏休みにお出かけされる計画を
立てていらっしゃるのではないかと思いますが、この
暑さですのでくれぐれも体調には気を付けていただけ
ればと思います。
本日は村田龍哉様に入会いただきました。後ほどご
紹介いたしますが、ロータリークラブでのご活躍をご
期待しております。
さて、 7 月13日（土）大阪市内におきましてYPE研
修生のオリエンテーションがございました。当クラブ
からは青少年交換委員会から木下委員と私、また研修

さあ～いこう！
新たな時代に向かって

生として橋本将大君、川越菜美さんに参加いただき研
修生 6名での交流が図れました。
8月 5日に例会出席をいただき、 8月 9日～18日ま

で吹田西ロータリークラブの代表として研修に行って
いただきます。
本日は、 7月のロータリー月間目標である「母子の
健康月間」についてお話させていただきます。ロータ
リーが掲げるこのテーマは、世界中の母親と子どもた
ちの健康福祉を向上させることを目的としています。
毎年、 5 歳未満で命を落とす子どもは、世界で推定
590万人。その原因は、栄養失調、適切な医療や衛生
設備の欠如など、どれも予防が可能なものばかりで
す。予防可能な原因で母と子どもが命を落とすことな
どあってはならないというのがロータリーの考えで
す。子どもたちは未来の社会を支える力強い存在です。
我々のCWP（ナコムパノムロータリークラブ）の
根幹は子どもたちの命を守ることで、「母子の健康月
間」と一致するものがあり、その立場で子の健康向上
に向けた具体的な行動を考え、実践していきたいと思
います。

ゲスト紹介	 親睦活動委員会　青木委員
本日、お客様として、甲斐沼カオル様、寺島由美子
様の ２名様がお越しになっています。例会をお楽しみ
ください。

新入会員入会式	
●入会者紹介　橋本幸治会員増強委員長
皆さんこんばんは。村田龍哉さんをご紹介させてい
ただきます。
村田さんは1976年 6 月14日生まれ、48歳、宝塚にお
住まいです。お勤め先がすぐそこにあります「りそな

本日の例会 次回の例会

第1935回例会　令和 6 年 7 月29日
今週の歌　「チャンピオン（アリス）」
卓　　話　「私の職業」

小山　博司 会員

第1936回例会　令和 6 年 8 月 5 日
今週の歌　「君が代」　「奉仕の理想」
卓　　話
 「前年度事業報告」 坂本　一成 直前幹事　　
 「前年度決算報告」 橋本　徹也 直前会計　　
 「前年度会計監査報告」 杦本日出夫 直前会計監事
 「今年度予算案」 木下　基司 会計　　　　



銀行江坂支店」で大学は上智大学を卒業されていま
す。趣味はゴルフとお聞きしています。
また、私どもの取引銀行でして様々な場所でいろん
なアドバイスで助かっております。
江坂協議会にも参画されており、毎月 1日掃除にも
積極的に参加されています。社会奉仕の鏡のような方
です。吹田西RCでもすごく活躍されると思いますの
で、どうぞ皆さんお見知りおきいただけますよう、よ
ろしくお願いいたします。

●入会挨拶　村田龍哉会員
りそな銀行江坂支店の村田と申します。この度は、
伝統と格式のある吹田西RC参加のご承認いただきま
して、本当にありがとうございます。思い返せば、昨
年 9月、杦本パスト会長の叙勲のお祝いの会でご一緒
のテーブルで食事をさせていただいたのがきっかけ
だったと思っております。
以降、紙谷会長、梶山パスト会長からお誘いをいた
だき、また会社の方にも大変なプレッシャーをかけて
いただいて本日を迎えました。
一方、不勉強で若輩者でございます。引き続きのご
指導、ご鞭撻のほど、よろしくお願いいたします。

幹事報告	 清水（良）幹事
今年度の45周年記念として、会長テーマのVamos
と45周年を組み合わせたシンボルマークについては、
週報に記載しているところですが、この度、紙谷会長
がシンボルマークのピンバッチを製作されましたの
で、皆様のテーブルにてお配りしております。

今後、当クラブと繋がりのある方をはじめ、折を見
て、多くの方々に、このピンバッチをお配りして、と
もに、45周年を盛り上げたいと思います。事務局にス
トックがありますので、皆様におかれましても、事務
局に声をかけて、是非、ご縁のある方にお配りくださ
い。よろしくお願いします。

また、来週、理事会がありますので、理事役員の方
はご参集ください。お忙しいところ恐縮ですが、議案
の資料につきましては、今週水曜日までに、幹事宛て
にメールをお送りください。よろしくお願いします。

各委員会報告	
●坂本米山記念奨学会委員長
本日も 6名の方に特別寄付をいただきました。
江村会員、尾家会員、近藤会員、家村会員、
清水（大）会員、石﨑会員、ご協力ありがとうございま
した。
●瀬川ロータリー財団副委員長
本日、 ２名の方に寄付をいただきました。
家村会員、橋本（芳）会員、ご協力ありがとうござい
ました。

出席報告	 出席委員会　佐藤委員長
●会　員　数　40名　　出席会員数　37名
●来　　　客　 ２名　　本日の出席率　97．37％
● 7月 1日の出席率（メーキャップ含む）100％

ニコニコ箱	 江村副SAA
本日、 9名の方からご協力いただきました。
家村会員、紙谷会長、井伊会員、石﨑会員、阿部会員、
清水（大）会員、堀会員、清水（良）会員、瀧川（健）会員
です。ありがとうございました。

　　　　　　　　本日のニコニコ箱� 36,000円
　　　　　　　　累計のニコニコ箱� ２05,000円
　　　　　　　　累計のニコニコB� 0円

卓　　　話

新年度理事挨拶

	 橋本　芳信 社会奉仕担当理事
　今年度、社会奉仕担当の橋本です。 ２回目の社会奉
仕理事ですが、前回はかなり前ですので、思い出しな
がら頑張ります。一年間よろしくお願いいたします。
今年度の社会奉仕委員会は、髙木副委員長と家村パ
スト会長の 3名で対応いたします。
さて、今年度の方針ですが、紙谷会長テーマに基づ
き、継続と変化のバランスを取りながら、多くの会員
が奉仕事業に関われる機会を増やしたいと思います。
具体的な計画とすでに終了している事業の報告を合
わせてさせていただきます。
従来から続いています、継続活動内容 4項目ありま
す。
1 �．毎月 1日のクリーンデー（環境保全）の継続実施。
２．献血活動の継続実施。
3 �．交通安全キャンペーンに参加して安全意識を高める。
4 �．クリーン・エサカ活動の協賛と迷惑駐車パトロー
ルの参加。
まず今年度の初の事業として江坂企業協議会担当の
クリーンデーが 7月 1日（月）に行われました。変化と
しまして、そのクリーンデーの前に40周年に設置しま
した「エンドポリオ」と「 1日はクリーンデー」の看
板を45周年記念として作り替え、その除幕式を開催し
ました。
7月 6日（土）にはクリーン・エサカ活動に参加いた

しました。これまでの横断幕に齟齬（そご）があるた
め、45周年記念に作り替えました。
クリーンデーの当クラブ主催は 8月 1日（木）、11月
1 日（金）、来年の 5月 1日（木）、の 3回を予定してい
ます。江坂企業協議会担当日は 7月 1日（月）、10月 1
日（火）、 4月 1日（火）の 3回です。例年より少ないで
すが変化としまして、我々メンバーだけでなく色々な



方に来ていただくため、色々と努力はいたします。
献血活動につきましては従来通りビケンテクノ社様
にて ２回予定しています。 1回目は 8月下旬に行いま
す。 ２回目は来年 3月の予定です。今年度もどうぞ多
大なるご協力よろしくお願いいたします。
交通安全キャンペーンは本年度も参加します。是非

とも参加者全員の無事故無違反を目指したいと思います。
そして、能登半島地震での被災地支援情報等を集め
て、支援方法等を次年度に引き継ぎたいと思いますの
で色々と情報がありましたらご連絡お願いいたします。
今年一年、ご協力よろしくお願いいたします。

	 近藤　亘 青少年奉仕担当理事
今年度の青少年奉仕担当の近藤です。
当クラブの青少年奉仕部門は、委員会が 3つに分か

れておりますので、委員会ごとにメンバーを紹介します。
青少年奉仕委員会は、私が委員長で西村副委員長と
髙木委員の 3名です。
米山記念奨学会は、坂本委員長、橋本幸治副委員長、
ご意見番として田中パスト会長に委員をしていただき
3名です。
青少年交換委員会は、西村委員長、瀧川健一郎副委
員長、木下委員、髙木委員の 4名です。計 9名で構成
されております。
各委員会と連携を取りながら、今年一年の活動して
まいりますので、委員会の皆さん、今年一年よろしく
お願いいたします。
まず、青少年奉仕委員会から活動テーマと、具体的
な活動計画を発表させていただきます。
本年度の活動方針は、45周年の節目を迎え紙谷会長
の基本方針に沿って「継続と変化のバランスを取りな
がら新たな時代に向かって」をテーマに親睦と青少年
奉仕活動を通じて地域に根ざした奉仕活動とクラブの
PRを心掛け、青少年に対する新たな奉仕活動の試み
にもチャレンジしたいと考えております。
具体的計画を行事の順番でお話しします。
1 �．こいや祭りの協賛 9月 8日（日）午前10時～午後 5
時の間に江坂公園で実施予定、これは新たな試みです。
　�　こいや祭りとは、２5年前から大阪に全国の踊りの
好きな学生が約5,000人規模で集まり、メイン会場
を大阪城公園として府下の複数の会場で、よさこい
踊りを競い合う、当クラブの地元で担当する江坂公
園では約1,500人が集まり開催される予定です。彼
らに何か支援が出来ないかと考え、 9月上旬で天気
が良ければ、まだ暑いと思われるため、給水活動で
支援いたします。
２ �． 9 月13日（金）は社会奉仕と青少年奉仕共同で炉辺
談話を実施します。
3 �． 9 月14日（土）～16日（月）に秋のRYLAがホテル・
ロッジ舞洲で実施予定です。クラブ会員企業の若者
のご参加をお願いいたします。

4 �．10月２1日（月）45周年記念行事の講演会として、矢野
阪神タイガース前監督をお招きして「可能性を信じ
切る！矢野流チームマネジメント」と題して青少年
を対象にした講演を実施予定です。
矢野前監督も社会貢献事業をされており、筋ジス
トロフィー患者に電動車椅子の提供支援と「NPO
法人�THANKYOU�FANDO」を設立され、アス
リートの社会貢献支援もされております。
5 �．来年 ２月頃、当クラブ恒例の「木瀬部屋」力士に
よる「小学校と幼稚園への交流会」を計画しており
ます。
6 �．前理事からの申し送り事項として、他委員会と共
同奉仕活動の企画実施も積極的に検討するよう聞い
ております。

米山奨学会委員会の本年度の方針は、紙谷会長の基
本方針Vamos「さあ～いこう！新たな時代に向かっ
て」に沿って米山奨学基金に対する会員の理解を深め
寄付を継続する。
米山奨学生の例会及びクラブ奉仕事業の参加を促
し、クラブ会員と一層の親睦を図れる窓口となる。
具体的計画として
1 �．米山奨学生の受け入れ体制作りをより充実させる。
２ �．米山奨学金 1 人30,000円×全会員の寄付を目標と
する。
3 �．米山奨学生�宋�俊秀（ソ�ジュンス）さんとの交流
と各事業へ参加を呼びかけ、クラブメンバーとの交
流が図れるように推進する。
4 �．原則、月初の例会参加と米山月間に卓話をお願い
する。

最後に青少年交換委員会の今年度方針は、紙谷会長
の基本方針に沿って、大阪西南RC主導で、当クラブ
としても積極的にYPEプロジェクト（若手人材の大
阪交換職業研修プロジェクト）に参画し取り組みます。
具体的計画として
1 �．阪西南RC主導のもと、米国シアトルのイサクア
RCとのYPEプロジェクトに参画し対応します。
２ �．訪問時には最低 1日のプログラムを考えます。
3 �．ウエルカムパーティー・フェアウェルパーティー
への参加と、自クラブの懇親会を設営します。
現在、 9月２２日～２8日の間で、米国交換留学生の
受け入れ時のプログラムを西村委員長が具体的に選
定と計画をされております。

以上が、今年度の当クラブ青少年奉仕部門の活動計
画になりますが、従来からの奉仕活動以外に、新しい
奉仕活動についても手探りですがチャレンジする予定
です。クラブ会員皆さんのご協力とご支援、参加がな
ければ達成できません。何卒、ご協力とご支援、参加
をよろしくお願いいたします。



Suita West RC

「いいと思ったら実行する、
ダメだったら引き返せばいい」

田中角栄氏の言葉で、自分の直感を大事にす
る、ダメだったらやり直せばいい。

私の座右の銘
4 家村パスト会長

7 月13日YPE研修生のオリエンテーションが開催

いつも美味しい料理、ありがとうございます。

村田会員、ご入会おめでとうございます！

45周年シンボルマークのピンバッジです

	 橋本　徹也 SAA

副SAAは、瀬川さん、江村さん。この 3 人で運営

していきます。

吹田西ロータリークラブ細則では、

（a）�本クラブの年次総会及び例会のために、会合場の

設営、会員の食卓指定、食事の手配及び会場の秩

序の維持にあたること。

（b）�本クラブに属する什器備品及びニコニコ箱等の

会合場における管理及び運営に当たり、ニコニ

コ箱に収納された資金を点検しこれを会計に引

き渡すこと。

（c）�その他通常その職に付随する職務及び会長又は理

事会によって定められた職務を行うこと。

と記載されています。

そこで、今年度のSAAの方針を「会場監督として

厳粛な例会、45周年を祝い、親睦委員会と協力して楽

しい例会を目指し設営を行う」とします。

具体的計画としては、

・�幹事、副会長、親睦委員会と連携し、例会がスムー

ズな運営。

・�クラブ内の親睦が進むよう座席を決める。しばらく

は委員会ごとに座席を割り当てています。

・�ニコニコ目標150万円の必要性を訴え達成する。

・�メーキャップに来られた方の対応を親睦委員会と協

力して行う。

・�食事の無駄を無くすように食事キャンセルのルール

の告知と徹底。

・�親睦委員会と協力して45周年記念例会としての熊本

中央RCとのフェローシップ例会の実施。

　一年間例会を楽しみましょう！


